

LOCAL | Ayuntamiento

El Equipo de Gobierno estudia minimizar los efectos del botellón en el Paseo Taurino así como un adecentamiento de la zona

Reacciones a las quejas de los vecinos hechas públicas en la sección Foto Denuncia del diario on line Priego Digital

Redacción

Viernes 19 de agosto de 2011 - 16:44



Tras hacerse públicas las quejas de varios vecinos sobre la situación que presentaba el denominado Paseo Taurino tras la celebración del botellón durante las últimas semanas, el Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense ha emitido un comunicado en el que se hace constar que se está estudiando una solución, tanto para minimizar las molestias que ocasiona el botellón como para un adecentamiento de esta zona emplazada entre la Avenida Niceto Alcalá-Zamora y el coso de Las Canteras.

En el citado escrito, se pone de manifiesto que tras tener constancia de las quejas expresadas por varios vecinos en la sección Foto Denuncia del periódico on line [Priego Digital](#), en las que se denunciaba la suciedad que presentaba el Paseo Taurino tras la celebración del botellón, así como los ruidos y molestias que el volumen de la música había generado entre el vecindario, varios miembros del Equipo de Gobierno, con la Alcaldesa prieguense al frente, María Luisa Ceballos, han visitado la zona para conocer de primera mano el estado de la misma.

En este sentido, el comunicado hace referencia a que en la referida visita se ha confirmado el “lamentable” estado de conservación y “dejadez” que presenta el Paseo Taurino, de ahí que el escrito recoja que el Equipo de Gobierno, “está estudiando la situación” con el propósito de encontrar una solución destinada a reducir la molestias que ocasiona a los vecinos la realización ocasional del botellón, así como el adecentamiento de la zona, solicitando para ello la “paciencia” de los vecinos y la “colaboración” de los jóvenes que realizan el botellón.

Reseñar finalmente que el Paseo Taurino alberga la celebración del conocido botellón en días puntuales, en concreto cuando en el recinto ferial, lugar habilitado para ello, está ocupado con otro tipo de actividades extraordinarias, como ocurrirá durante la próxima Feria Real, en la que el Paseo Taurino será el lugar de botellón, aunque en esta ocasión con un horario limitado, ya que a partir de las 02:00 horas de la madrugada estará prohibida su celebración, siendo sancionados los jóvenes que continúen en la zona ingiriendo bebidas.